



H29 チャレンジ! グリーン活動

省資源・省エネルギー推進コース

三豊市立仁尾小学校

児童会・生活交通委員会

仁尾小学校全校児童243名によるグループです。中心となって活動するのは4, 5, 6年生の生活交通委員会と児童会役員です。ランチルームで全校生に協力を呼びかけたり、朝の時間に中心となってアルミ缶などを回収したりと一生懸命活動しています。

目標

私たちにできることから始めよう！エコ活動・エコ生活！

指標

アルミ缶、牛乳パック、ペットボトルのキャップを収集する。
(目標アルミ缶500kg、牛乳パック500枚、ペットボトルキャップ15,000個)

活動の様子

- 集団下校や朝の時間に全校生に呼びかけました。



まず、自分たちの活動や目標を全校生に伝えました。その中で、アルミ缶や牛乳パックの回収が、地球環境にも役立つことを説明し、協力をお願いしました。

たくさん集まるように、給食の時も、みんなが集まるランチルームで呼びかけました。



- 生活交通委員会が中心となり、毎週金曜日に、アルミ缶、牛乳パック、ペットボトルのキャップを集めました。



ペットボトルキャップは昨年度より多い22,500個集まり、たくさんの人の協力を得ることができました。

アルミ缶の収益は、代表委員会で話し合い、募金し、学級で有効に使うことにしました。

<本年度、工夫できた点・挑戦できた点>

持ってきてくれた人が、次も持ってきてほしいという気持ちになるように、空き缶やペットボトルキャップを集める際に、大きな声で気持ちの良い朝のあいさつを呼びかけるよう努力しました。さわやかなあいさつが校舎に響き素敵な朝を迎えることができました。

目標の達成度

毎週金曜日に、空き缶やペットボトルを忘れずに集めることができました。多くの人を持ってきてくれ、空き缶は670kg、牛乳パックは600枚、ペットボトルキャップは22,500個集まり、リサイクルへの意識が高まりました。